



## El Expediente Judicial Electrónico se expandió a 482 despachos en 6 años

La CSJ conmemora el 6to aniversario de la implementación del Expediente Judicial Electrónico, desarrollada como respuesta eficaz a la necesidad de innovar para mejorar la gestión, facilitar el acceso a la información pública y dar seguimiento a los trámites judiciales de forma segura, con reducción de costos administrativos y a particulares, favoreciendo la transparencia y reduciendo el impacto negativo en la ecología por el uso del material impreso. A la fecha, la plataforma se expandió a 482 despachos judiciales de todo el país.



## Estudios de PAP para funcionarias contratadas

Se informa que los días martes 18 y 25 de octubre de 2022 funcionarias contratadas que no cuenten con seguro médico institucional podrán acceder a la realización de estudios de PAP, en horario de 08:00 a 12:00. Para acceder al servicio se deben agendar turnos a los internos 2084 / 1206, Sección Asistencia Médica.



## Mecanismo de actuación para casos de violencia laboral en el Poder Judicial

En sesión plenaria del 5 de octubre de 2022, la Corte Suprema de Justicia resolvió aprobar la Acordada N° 1669, "Que aprueba el Mecanismo de Actuación para Casos de Violencia Laboral en el Poder Judicial". Tiene como objetivo general establecer una guía de acción práctica para la atención, protección, prevención y sanción para casos de violencia laboral en los espacios de trabajo del Poder Judicial.